



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



71. Generalversammlung des Steirischen Blasmusikverbandes

Am 29. Mai fand im Knittelfelder Kultur- und Kongresshaus die 71. Generalversammlung des Steirischen Blasmusikverbandes statt. 405 Delegierte aus 228 steirischen Musikvereinen waren anwesend.

Landesrat für Kultur, Europa, Sport und Personal Christopher Drexler begrüßte alle Gäste. Oliver Wieser hielt einen Impulsvortrag zum Thema „Fit für die Zukunft“, in welchem er sich auch auf die aktuelle Situation der Blasmusik bezog. Anschließend wurde bei den Tagesordnungspunkten über die aktuellen Geschehnisse des Verbandes diskutiert. Die Freude aller Anwesenden, dass man sich nun endlich wieder vor Ort austauschen kann, war deutlich spürbar. Gegen Ende der Generalversammlung wurden drei Funktionäre für ihre langjährige Tätigkeit im Blasmusikverband geehrt und die Ehrengäste richteten ihre Grußworte aus. Bürgermeister Harald Bergmann, Stadträtin Regina Biela und Gemeinderätin Ingrid Kaltenecker waren ebenfalls vor Ort. Für das musikalische Rahmenprogramm sorgte die Eisenbahner Stadtkapelle Knittelfeld sowie der Musikverein Seckau.

